

Retornan a prisión a la activista social argentina Milagro Sala



Buenos Aires, 2 nov (RHC) La líder social argentina Milagro Sala volvió a la cárcel de Alto Comedero en la provincia de Jujuy, donde ha permanecido detenida desde hace más de un año y medio, tras hacerse estudios médicos que arrojarán su estado actual de salud.

El martes pasado la dirigente de la organización de barrio Tupac Amaru fue trasladada al hospital Los Lapachos desde el penal, a donde había sido nuevamente enviada después de que le quitarán la prisión domiciliaria que le habían otorgado, recuerda Telesur.

Sala, quien estuvo en la clínica durante un día para practicarse varios análisis, fue llevada nuevamente al penal de mujeres.

La dirigente social se autolesionó el pasado 20 de octubre en la cárcel luego de que se le notificara el rechazo del pedido de internación en la clínica.

En aquel entonces la Tupac Amaru apuntó que el juez había rechazado el pedido a Sala, que atraviesa una crisis psicológica y física desde el violento traslado y que desde el reingreso a la prisión solo una vez la atendió un médico.

La líder jujeña fue detenida el 16 de enero de 2016 bajo el presunto cargo de incitación a la violencia y tumulto por encabezar una protesta en Jujuy contra los cambios impuestos por el gobernador Gerardo Morales en el sistema y programa de cooperativas.

A esa causa le añadieron durante estos meses otras como la supuesta irregularidad de administración de fondos destinados a construcción de viviendas y también se le imputa la autoría de los delitos de asociación ilícita, fraude a la administración pública y extorsión.

Hace solo unos días la Cámara de Apelaciones y Control ratificó el rechazo al habeas corpus solicitado por los abogados de la también parlamentaria del Parlasur para que cumpla la prisión preventiva en su domicilio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146214-retornan-a-prision-a-la-activista-social-argentina-milagro-sala>



Radio Habana Cuba